
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 20132

Il giomo lunedì 25 novembrc2013,alle ore 21,15 in seconda convocazione si è riunita l'Assemblea

ordinaria del soci dello scl CLUB GARDOLO A.S.D., presso la sede sociale di Gardolo,Piazzale

Lionello Groff n. 7.

Essendo presenti o rappresentati con Delega n" 20 Soci, l'assemblea di 2" convocazione è

re golarmente costituita.

prende la parola la presidente Uscente Sandra Mattedi che ringraziando per la partecipazione

illustra l'ordine del giorno:

1) Rinnovo cariche sociali.

Sono già trascorsi tre anni e a norrna dello statuto è necessario prolvedere alla nomina del nuovo

consiglio direttivo,

la presidente informa delle dimissioni di due soci, che facevano parte del consiglio direttivo, Dario

Brandalise e Renzo Barbieri che vengono acceffate,

segue breve discussione con la partecrpazione dei soci presenti ai quali viene chiesta la loro

disponibilità ad entrare afar parte del nuovo direttivo dello Sci Club e, all'unanimita dei presenti si

dichiarano disponibili e vengono eletti nel DIRETTIVO per il prossimo Triennio che si concluderà

il 24 NOWMBRE 2016, Sandra Mattedi, Luciano Recati, Augusto Casata, Sara Casata,

Maria GraziaTozzirMarta Ugolini, Anna Maria Filippi.

Vengono assegnate le cariche sociali, vengono rinominati: Sandra Mattedi Presidente,

segretaria e cassiere, Luciano Recati Vicepresidente e Augusto Casata Assistente Tecnico,

le persone nominate accettano f incarico e ringraziano i soci votanti della fiducia accordata loro.

2) Programma attività.

Le attività che svolge 1o Sci Club sono la ginnastica presciistica che è già intziata al 2 ottobre e

proseguirà fino al l8 dicembre 2013 per poi riprendere mercoledì 9 gennaio fino a lunedì 3T marzo

2014, presso la palestra delle Scuole Elementari Sant'Anna, Por la quale c'è una buona

partecipazione,

quest,anno allo Sci Club è stata fattala richiesta di preparare una Tshirt, tramite un socio ci è stata

fatta la proposta di alcuni esempi da parte di Fabio Vettori, ora abbiamo fatto la scelta del disegno,

oltre ai soci della ginnastica fa piacere anche al direttivo acquistarla e forse può interessare anche i

genitori dei bambini dei corsi, chiederemo se è possibile avere un'oprototipo" e alcune magliette per

"vedere" le taglie,


